

Descarta un "estallido social" por la **escasez**

# A cuidarla o la ciudad pasará "varios días sin **agua**": Ebrard

• El jefe de Gobierno exhorta a la población a cuidar el líquido para enfrentar la **séquia**

• Reconoce que el programa de reparto a través de pipas es insuficiente

México • Airamsol Martínez

El jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, alertó que si no se siguen los consejos para ahorrar **agua** existe el riesgo de que en el primer semestre del próximo año la Ciudad de México "pase varios días sin **agua**".

En entrevista con Carlos Loret de Mola en *Primero Noticias*, el mandatario local advirtió que si no se cuida el líquido "tendremos problemas muy serios, se nos acabará o no habrá **agua** suficiente; tendremos que pasar varios días sin **agua**".

Detalló que el problema se agudizará durante el primer semestre de 2010, periodo en el que se prevé que no se presente precipitación pluvial.

El mandatario local dijo que se surte "35 por ciento menos **agua** en la capital", pues "nunca habíamos tenido tal falta de líquido en los últimos 40 años", refirió.

El Ejecutivo local consideró que la **escasez** significará que dos o tres días a la semana la gente no tendrá **agua** al ciento por ciento.

"Dos o tres días a la semana no

te voy a poder dar **agua**, eso es lo que significará, o sea, al ciento por ciento no te quedarás sin **agua**, pero varios días a la semana no podrán tener la misma cantidad de **agua** en todas las colonias de la ciudad", afirmó.

Ante dicho panorama, indicó que se podrán determinar horarios y días específicos para el **suministro** de **agua**.

Ebrard sostuvo que la **escasez** del **agua** afectará "a todos los capitalinos", y reconoció que el sistema de entrega a través de pipas "no puede sustituir" todo el **suministro**.

"Tenemos mucho menos **lluvia** este año que en los últimos 20; entonces eso quiere decir que nos faltan como 80 millones de metros cúbicos de **agua**. Tenemos que ahorrar ahorita, porque si no, cuando deje de llover no tendremos **agua** suficiente para la ciudad", indicó.

El funcionario mostró su preocupación por la zona oriente y las partes altas de la capital.

"Ahí tenemos que poner más cuidado y establecer un dispositivo para que no se queden sin **agua**

más de lo necesario, lo indispensable", mencionó.

En ese tenor, el gobernante capitalino llamó a la ciudadanía a "consumir menos **agua**" y reiteró la necesidad de sustituir regaderas.

Descartó que la falta del líquido produzca un "estallido social", pues aseguró que se atenderá "a tiempo y bien" a la comunidad afectada.

"Yo sé que va a haber tensión, va a ser difícil en la ciudad, pero si hacemos las cosas como debemos y todos somos solidarios, no tiene por qué haber un estallido por esa razón; habrá molestias e inconformidades, pero vamos a tratar de atenderlas a tiempo y bien", finalizó.

En cuanto a los trabajos que realiza la administración capitalina para reducir las fugas, Ebrard dijo que se han sustituido 500 kilómetros de red hidráulica de un total de 12 mil kilómetros.

"Es como tres o cuatro veces de lo que se hacía en los últimos diez años; entonces estamos haciendo lo más que se puede en cuanto a sustitución", justificó. ■■

